



Universidad del sureste

Carlos Enrique López Benítez

José Alberto Paniagua Mijangos

Cuadro sinóptico

Seminario de tesis

Enfermería

Octavo cuatrimestre

A domingo 21 de marzo de 2021

Chiapa de Corzo, Chiapas.

Lectura numero 1

Importancia de la investigación

Desde nuestros antepasados la humanidad ha buscado la manera de estar informado ya sea con descubrimientos que llevan años de prueba, leyendo artículos que han escrito otras personas o aportando ideas y más información que comprueben ciertas teorías.

En nuestra época actual es más fácil poder hacer investigaciones debido al gran avance de la ciencia y la tecnología para contribuir información necesaria a algún artículo generalmente son los investigadores científicos

Investigación básica o teórica

Este tipo de investigación tiene como propósito aportar elementos teóricos al conocimiento científico, sin la intención de su corroboración directa e inmediata. Busca desarrollar determinada rama del sistema de conocimiento que comprende una ciencia.

La investigación teórica se refiere al desarrollo de procesos, lógicos de un cúmulo importante de referencias bibliográficas o de los datos que nos lleven a la solución de un modelo. El modelo es el medio que nos lleva a comprender lo que la teoría intenta explicar.

Investigación aplicada o practica

Esto es cuando el conocimiento tiene una aplicación práctica e inmediata. Por ejemplo, la resolución de problemas específicos, como el caso de la investigación aplicada para dar cura al cáncer, la contaminación, la violencia familiar, etc.

Cuando hablamos de este tipo de investigación, lo primero que se nos viene a la mente es la solución de alguna situación problemática. El primer paso es tener un conocimiento profundo de la situación y eso nos lo brinda la investigación básica y después realizar la formulación de las respuestas ante el problema

Concepto de tesis

Según Ángeles Mendieta Alatorre propone, como definición, que la tesis: "Es un trabajo académico de alta calidad científica, técnica o humanística que da derecho a presentar el examen que exige una institución de prestigio a quienes desean ejercer una profesión u obtener un grado.

Este trabajo está enfocado únicamente en satisfacer las necesidades de alumnos de licenciatura, por esta razón, al referirnos al concepto de tesis, invariablemente estaremos pensando en los trabajos inherentes a este grado de estudios.

Protocolo de tesis

El protocolo es el instrumento técnico metodológico de control institucional y personal, a través del cual se formaliza la investigación Le atribuimos el carácter de técnico en la utilización del herramental propio de la investigación, que va desde la localización física o virtual de los materiales hasta su procesamiento.

El primer acercamiento metodológico a un tema a través de un esquema provisional que estructura ideas, emociones, intuiciones, organizando mental y temporalmente, de manera breve, clara y rigurosa, el desarrollo de una investigación